
中井町 町外

改善センター 15 1

公民館 12 1

計 27 2

2.性別

男性 女性 無回答

改善センター 12 3 1

公民館 12 1 0

計 24 4 1

３.年齢

20代 30代 40代 50代 60代 70代 無回答

改善センター 0 0 3 2 6 5 0

公民館 0 0 4 0 2 4 3

計 0 0 7 2 8 9 3

だより 広報 HP 知人 その他

改善センター 5 3 2 8 1

公民館 9 2 0 2 1

計 14 5 2 10 2

改善センター 8 4 1 3

公民館 10 2 1 0

計 18 6 2 3

改善センター 3 8 2 3

令和５年度議会報告会アンケート結果

長かった
ちょうど

よかった
短かった 無回答

説明時間について

1.お住まいは

4.議会報告会の開催を何で知りましたか

5.議会報告会の内容について

※複数回答あり

説明の内容について

わかった
どちらとも

言えない

わかりに

くかった
無回答



公民館 1 11 1 0

計 4 19 3 3

改善センター 8 2 3 3

公民館 10 3 0 0

計 18 5 3 3

改善センター 4 9 1 2

公民館 4 7 2 0

計 8 16 3 2

ご意見

・若年層の人たちの意見が多かったのは良かったです。議会活動に前向きな姿勢で取り入れ

てください。開催時間が18時からとしたのは良かった。通常は19時が多い。開催時間は徹底

してください。聞く人の意見が長すぎます。事前に要領良くと伝えた方が良いです。（70代

男性）

・町民の声を生かしての議会報告会大変お疲れ様でした。意見の言える場を与えていただ

き、議会を身近に感じることができました。ありがとうございました。（70代男性）

・自分も話をうまくまとめて話せず時間が長くなり申し訳ありませででした。話がくりかえ

しになった時は適切に整理してもよいかなと。（40代男性）

・中央公園の複合遊具設置が町以外に使用されるため、町以外の人は有料にすべきではない

かと思う。（70代男性）

・次第に時間配分を記載していただけたら。（60代女性）

・質問ではないものが質問されたり、無駄な時間が多かった。議員さんたちがだらだらして

いる。不愉快です。（40代女性）

6.議会報告会の動画配信（YouTube）について

また参加したいと思いますか

思う
どちらとも

言えない
思わない 無回答

・参加者から意見を聞くことが目的なのに、質問を制限する進行は良くない（50代男性）

（改善センター）

・報告会参加して良かった。また参加したい。議会だよりに目を通しているが見落としてし

まう所がある。各委員長より生の報告を聞けて理解が深まった。町民が住みよい町づくりに

努力をお願いします。頑張って下さい。地権者への空き家撤去（改築）助成金支給大反対！

（60代男性）

無回答

・性的マイノリティの配慮から、このアンケート集計に際し、性別を問う必要があるのか議

論してはどうか。P17定住促進、少子化対策の支援対象者を「夫婦」に限定せず事実婚や

パートナーシップ制度の対象者に広げるよう提案してはどうか。（40代女性）

観たこと

がある

知っているが

見たことがな

い

配信している

ことを知らな

かった



(公民館)

・若年層の人たちの意見が多かったのは良かったです。議会活動に前向きな姿勢で取り入れ

てください。開催時間が18時からとしたのは良かった。通常は19時が多い。開催時間は徹底

してください。聞く人の意見が長すぎます。事前に要領良くと伝えた方が良いです。（70代

男性）

・若い人の意見、外から来た人、考え方がしっかりしている。今後の町の事を考えていると

思う。（70代男性）

・色々な意見が聞けて良かったです。これを機会により良い町づくりに取り組んでいただき

たいと思います。（60代女性）

・勉強になりました。ありがとうございます。（40代男性）

・震災対策をもっと重点的に取組んでください。（70代男性）

・議会（提言）と、町当局行政（実施実績）とのギクシャク、かみ合っていない。例えば中

村下会館、震災紀念誌の発行、災害避難計画の策定など町当局は不作為。町の実務も継続性

がない。つまり担当者が変わって引き継がれない。１町の施策の丸投げ、また、職員自身の

能力不足が目立つ。感じられる。（70代男性）

・TELがはいってしまい全部が聞けなかったが、自分が株主になって提案すればいいような

話は・・・。と思いました。お疲れ様です。大変さと困難さを感じました。（40代男性）





・


